

MEDIENMITTEILUNG

Zofingen, 27. März 2023

Heitere Zusammenkunft auf Baselbieter Weingut

Die Sektion Nordwestschweiz lud ihre Mitglieder am 22. März 2023 auf dem biodynamischen Weingut Klus 177 in Aesch zur 103. Generalversammlung. Die Stimmberechtigten genossen unter Genehmigung aller zur Abstimmung stehenden Traktanden das Zusammensein unter Berufskollegen.

Harmonisch im Gesamteindruck und mit viel Genuss im Abgang: Diese Charaktereigenschaften eines Weins könnte auch die diesjährige Generalversammlung der Sektion Nordwestschweiz beschreiben. Die Führung unter Präsident Erwin Leu empfing die Mitglieder, Stimmberechtigten und Sponsoren der Veranstaltung in der Klus 177 in Aesch BL zur Besprechung der anstehenden Traktanden. Die Zusammenkunft wurde durch eine in zwei Gruppen gestaffelte Besichtigung des Weingutes mit anschliessendem Apéro eingeläutet. Eine schöne Gelegenheit, das Netzwerk zu pflegen, betonte Erwin Leu im Interview: «An der eigentlichen Generalversammlung sitzt man meist mit einer kleinen Auswahl von Anwesenden am Tisch. Solche Programmweiterungen wie die Besichtigung eines Weingutes bieten die Möglichkeit, sich mit weiteren Kollegen auszutauschen.»

GV zentral für aktives Mitwirken

Die ordentliche GV unter Anwesenheit von carrosserie suisse-Zentralpräsident Felix Wyss und Direktor Daniel Röschli eröffnete der Sektionspräsident mit Dank an die Sponsoren der Versammlung und schritt sogleich durch die Traktanden. Die anwesenden 14 Stimmberechtigten gaben sämtlichen Angelegenheiten grünes Licht. Dazu gehörten etwa die Jahresrechnung 2022 oder auch der Bericht zum vergangenen Kalenderjahr. Es sei eine wichtige Möglichkeit, durch die Teilnahme an der Generalversammlung aktiv am Sektionsgeschehen mitzuwirken, gab Antonio Donadei, Geschäftsführer der Auto Margarethen AG und Vorstandsmitglied der Sektion seit 2022, im Gespräch mit carrosserie suisse zu verstehen: «Hier erfahre ich die aktuellen Angelegenheiten, welche unsere Branche und die Sektion beschäftigen, die Teilnahme an der GV ist ein echter Mehrwert. Dazu bin ich der Meinung, dass man seine Meinung äussern muss, falls etwas auf dem Herzen liegt.»

Während die Teilnehmenden der Generalversammlung zu den abschliessenden Traktanden vordrangen, traf das Küchenteam des Weinguts die letzten Vorbereitungen bei den Speisen und Getränken für das anschliessende Abendessen. Die knapp 60 Anwesenden verblieben zum Ausklang des Abends bei feiner Kulinarik in anregenden Gesprächen.

Über den Verband

Der Verband carrosserie suisse wurde 1919 unter dem Namen Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie (VSCI) gegründet. Unter dem Branchenverband sind rund 800 Firmen organisiert, welche sich in die Bereiche Nutzfahrzeuge und Personenwagen gliedern. Die Mitglieder-Betriebe beschäftigen rund 6400 Berufsleute und bilden über 1900 Lernende in den Berufen Carrosseriespengler/in EFZ,

Carrosserielackierer/in EFZ, Carrossiereparateur/-in EFZ, Fahrzeugschlosser/in EFZ und Lackierassistent/in EBA aus.

Der Branchenverband setzt sich für einen starken Auftritt seiner Mitglieder auf dem Schweizer Markt ein und unterstützt seine Mitglieder mit Dienstleistungen rund um die Berufsbildung, Qualitätsförderung, Arbeitgeber- und Umweltfragen sowie Öffentlichkeitsarbeit.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an

carrosserie suisse

Marketing- und Kommunikation

Telefon 062 745 90 87

marketing@carrosseriesuisse.ch